

SANCHEY

## Comité des fêtes : un programme malgré tout



*Le chantier d'aménagement de l'entrée est arrêté en raison de la pandémie, il n'est pas encore terminé et les membres du comité des fêtes espèrent pouvoir le faire rapidement.*

**En cette période compliquée pour les associations, le comité des fêtes ne se démobilise pas. Même si les travaux au fort ne sont pas terminés, en l'occurrence la scène du théâtre de verdure, les membres du comité ne baissent pas les bras et envisagent malgré tout un programme.**

Même si le virus est encore bien présent, le comité des fêtes ne baisse pas les bras, espérant un avenir moins gris. C'est d'ailleurs le propos de son président, Robert Meyer, qui déclarait récemment : « J'ai prévu la reprise de nos activités du mardi pour le début du mois de février. Est-ce un vœu pieux ? La question reste posée, mais si nous pouvons reprendre à cette époque, les troupes seront prêtes ! Nous avons des chantiers en cours et il est également très important de ne pas démobiliser les membres en cette période. Tous les jours, des membres du comité se rendent au fort pour s'occuper du cheptel (chèvres, moutons et lapins), ce qui mobilise à tour de rôle plusieurs personnes au quotidien. »

C'est vrai aussi que le comité a deux gros chantiers qui ne demandent qu'à prendre fin : la réalisation de la scène du théâtre de verdure et la pose du grillage au niveau des grilles d'entrée. Alors chacun d'espérer une reprise prochaine des travaux du mardi.

En ce qui concerne l'assemblée générale qui, d'ordinaire, se déroule en février, elle est d'ores et déjà reportée à une date que nul ne peut prévoir. Et sur ce point, Robert Meyer est philosophe : « J'ai toute l'année pour l'organiser... ».

Cependant, il va réunir bientôt tous ses membres afin de mettre sur pied le comité de gestion qui travaillera, en partenariat avec la CAE (Communauté d'agglomération d'Épinal), pour les activités du théâtre de verdure. « Il est impératif de créer ce comité de gestion afin de signer le plus rapidement possible une convention entre les différentes parties ! », déclare-t-il.

Certes, quelques travaux sont encore à réaliser au niveau de ce théâtre (finitions des gradins, remise en place des terres...) et une fois cela terminé, Robert Meyer laissera sa place de président, mais restera bien évidemment au comité.

Quant aux activités pour l'année, le comité des fêtes en a mis six sur pied, « même si nous savons que certaines ne pourront se dérouler en raison d'une pandémie qui ne devrait pas s'arrêter demain ! », insiste le président.

### • **Six manifestations programmées**

Voici les six manifestations prévues pour l'année 2021 par le comité des fêtes. Samedi 1<sup>er</sup> mai, marché de printemps ; dimanche 6 juin, vide-greniers ; samedi 19 juin, fête de la musique ; dimanche 5 septembre, cochon grillé ; vendredi 19 novembre, beaujolais nouveau ; dimanche 28 novembre, fête de la Saint-Nicolas.